



Este boletín es parte del Proyecto de Educación a Distancia de la Universidad de los Andes, financiado por el Ministerio de Educación de Chile. Compartimos **avances del proyecto**, promovemos **buenas prácticas en educación en línea** y las **tendencias** que existen en el mundo de la educación a distancia. Queremos llevar el sello UANDES a la educación a distancia.



Recibiendo retroalimentación de mis estudiantes

¿Cómo puedo recibir retroalimentación de mis estudiantes con el fin de mejorar el diseño de mi curso y mi práctica docente? A continuación, compartimos algunas buenas prácticas.

[Leer Más](#)



Coherencia y alineación en planes de estudio

El desarrollo de la Educación a Distancia exige una preocupación especial de parte de la Universidad por la coherencia entre los resultados de aprendizaje, las actividades y las evaluaciones, debido a que evidencian la calidad de la implementación de las propuestas formativas, en aras del cumplimiento del perfil de egreso, así como también permiten el desarrollo de procesos de mejora continua de los planes de estudio.

[Leer Más](#)



Contáctenos en el correo cid@uandes.cl